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(Da Sra. Vereadora Gorette Cavalcanti)
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R_equer  a   implementac5o  de   Programa  de

T_r_a_ns,p~orte.   Grptuito    aos    domi;gos    pelarrlanh5    visando    estimular    o    cJm6rc.io    e
integrar a populac5o do munici'pio.

Senhor Presidente, Senhores Vereadores

Como representante na Camara Municipal de Pindoretama, venho a presence de  V. Exa., com
base no art.  116 do Regimento lnterno, e ouvido o Plenario, requerer o envio de expediente ao
Sr.  Prefeito  Municipal,  solicitando  a  implementacao  de  urn  Programa  de  Transporte  Gratuito
aos  domingos  pela  manha,   com  duas  rotas  sendo  uma  saindo  da  sede  passando  pela
Caponguinha,  Pedrinhas , Alto Alegre, Capim de Roca retornando pelo Joao Moreira, Correia e
Ema,  chegando ao  mercado  ptlblico;  Outra  rota  partindo da Sede   ate Pratius  H  retornando e
pelo  Coqueiro  do  Alagamar,   retornando   pela   Estrada  do  Alagadigo   Seco  ate  a   Ce-040,
chegando no Mercado.Se forem feitas 3 viagens durante as manhas de Domingo   certamente
proporcionafa uma mudanca importante a nossa feira semanal.

JUSTIFICATIVAS:

A  atividade  econ6mica  no  municipio  de  Pindoretama,  nos  dltimos  tempos  vein
perdendo  for§a,  com  isso,  se  agrava  a  situa?ao  de  trabalho  e  renda,  gerando
baixa   atividade   comercial   e   desemprego.   Assim,   compete   a   administracao
municipal e a esta casa propor medidas que possam contrjbuir para mudar essa
realidade.  Com  este  Requerimento desei.o estimular a  Feira  de  Pindoretama  e a
integracao do povo Pindoretamense.

Recentemente  com  fechamento  do  Banco  do  Brasil  para  as  operag6es    que
envolvem  moeda fisica agravou ainda  mais a situa§ao.  Ocorre   que as pessoas
que  recebem  dinheiro  proveniente  do  trabalho,  aposentadoria  e  outros  meios
precisam se deslocar para outros  municipios para  receber seu dinheiro e por la
realizam   suas   compras,   deixando   o   com6rcio   local   numa   situa§ao   dificil.
Ademais se reveste de grande importancia promover a jntegracao da populaeao
residente mos Distritos do nosso municipio com a populacao residente na sede.
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Excelentissimo Senhor Vereador
Albanes Fiuza
Presidente da Camara Municipal
PINDORETAMA-CE.
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